

## LA MAISON DES ACACIAS

En juin 2018, la Maison des Acacias s'est exposée !

Un goûter expo dans le jardin a eu lieu le 15 juin 2018 : les aidants ont pu admirer le travail fait par leurs aidés lors des séances d'Art Thérapie, le thème étant de choisir une image vue du ciel et de la prolonger en lignes jusqu'au bord de la feuille avec plume et encre de chine, puis image d'écorces, et terminer avec une photo de la paume de leur main.

Après cette rencontre ensoleillée dans le jardin de la Maison des Acacias autour de mignardises délicieuses, des créations ont été mises en valeur lors de l'exposition de l'association « l'entrée des artistes » dans la salle Simone-Signoret de Château-Arnoux.



C'est la 3<sup>ème</sup> année que l'équipe de la Maison des Acacias organise les rencontres inter accueils de jour des Alpes de Haute Provence et des Hautes Alpes à Peyruis.

À l'origine de ces rencontres qui n'existent pas ailleurs en France, 2018 était également l'année de l'ouverture aux accueils de jour des Bouches du Rhône, du Var et du Vaucluse.

Des intervenants extérieurs et les professionnels de la Maison des Acacias ont animé cette journée au programme intense :

temps de répit aidants aidés, projet de vie, directives anticipées, repas thérapeutique, expériences nocturnes en PASA et SSIAD, la formation professionnelle.

Du mot d'accueil de Monsieur le Maire aux échanges entre équipes lors du délicieux buffet préparé par la Boucherie Centrale jusqu'au bilan de fin de journée, tout était chaleureux, positif et constructif à l'image de la Maison des Acacias.

